
 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

鍾靜（ Cloud & Enterprise Product Marketing Manager）：

對我來說，資訊科技聯繫着整個世界。正因現今有了資訊科技，我們能輕易地與

身邊的人聯繫。更重要的是，我們能夠隨時隨地知道世界各地正在發生什麼事情，

有什麼（事情）正在進行中。這使我們的世界、我們的社會，甚至我們的生活更

加 smart及更加醒目。

邱狄朗（ Technical Evangelist）：

其實，我的（服務）對象主要是初創企業及學生。我覺得他們（遇到）最大的挑

戰可能是：因為現今的新興科技太多，而我們在採用新科技的同時，亦要為社會

提供具相當商業價值及商業影響（的方案），這方面的難度是比較高的。我覺得

採用新科技（固然）重要，但這些科技在實際應用上能否提供相當的商業價值呢？

我認為這點值得再探究。所以我希望藉着不同的活動，跟大家分享最新的科技之

餘，亦要讓大家仔細想想如何應用我們最新的科技，為社會帶來一些實質的商業

影響。

我可以提供的意見是：一定要學習最新的東西，以及不可以讓自己懶惰，因為（我

們）要讓自己不斷認識世界上有什麼事情正在發生。其實（決定）採用（哪種）

新科技是基於現在的資訊科技趨勢，所以如果你跟瞬息萬變的資訊科技發展趨勢

脫軌的話，便很難利用新科技幫助其他人成就更多。這也是我們 Microsoft（理

念）最重要的一部分，就是讓每一個人能夠成就更多。

鄒作基（微軟中國區首席運營官）：

在未來五年，其實我們需要的人才應該是較多元化的，（例如）環繞着 Digital 

Marketing（數碼營銷）的市場營銷，以及售後的專業服務等。雲端科技將會是主

流，內裡包含了大數據、 AI（artificial intelligence，人工智能）、machine learning

（機器學習）、mixed reality（混合實境）（等技術），（這些技術）都會將雲端科技

推向另一個層次。數碼轉型是跨行業的，所以有志投身資訊科技行業的年青人，

未來將會有很多很多發展的機會。 

“IT – You Study，We Hire！” 


